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Verbale n.15 

Il giorno 13 Marzo 2023 alle ore 10,30 presso la stanza delle Commissioni si riunisce la 

Terza Commissione Consiliare convocata con nota prot.n.8338/2023 del 10/03/2023 per 

discutere i seguenti punti all’o.d.g. (Vedi giusta convocazione). Risultano presenti il 

Presidente del Consiglio Siragusa Pio e il componente Colletto Salvatore. Constatata la 

mancanza del numero legale si rinvia di un’ora ai sensi dell’art. 25 comma 1. Alle ore 

11,25 esce il Segretario verbalizzante Pomilla Giuseppe. Alle ore 11,30 sono presenti il 

Vice Presidente della Commissione Luigi Modesto, i componenti Colletto Salvatore e 

Pinzolo Ventura Maria Concetta. Inoltre sono presenti il Presidente del Consiglio Siragusa 

Pio e l’Assessore Schillaci Salvatore. Si passa a trattare la proposta di deliberazione 

“Riconoscimento di un debito fuori bilancio ai sensi dell’art. 194 comma 1 della Sig.ra 

Gazzara Giuseppa”. Il Segretario verbalizzante è il componente Colletto. Il Vice Presidente 

Modesto legge l’atto e legge i parerei positivi sia tecnico che contabile; si legge il parere 

dei Revisori che è positivo e si legge la proposta e sulla discussione emerge che manca la 

sentenza del Tribunale. Il Vice Presidente telefona all’ufficio di competenza e fa rilevare la 

mancanza dell’ atto. L’ufficio comunica che la farà pervenire nel più breve tempo possibile. 

Quindi l’atto si rinvia alla Commissione successiva che si terrà domani alle ore 10,30 in 

presenza del Dott. Mannina. Si passa a trattare il secondo punto all’ o.d.g. Proposta di 

deliberazione “Verifica delle quantità e qualità di aree e fabbricati da destinare alle 

residenze”. Il Vice Presidente Modesto legge la proposta e i pareri, si prende atto del 

parere favorevole del Responsabile dell’ Area 6; per quanto riguarda l’aspetto economico il 

Responsabile dell’ Area 2 ritiene che dal punto di vista contabile non necessita di nessun 

parere in quanto non vengono quantificate aree che possono essere cedute in proprietà o 

in diritto di superficie. Dopo che tutti i componenti intervengono nella discussione la 

Commissione esprime parere favorevole all’atto. L’Assessore Schillaci ringrazia la 

Commissione per il lavoro svolto. Alle ore 14,00 vista l’ora tarda e impossibilitati a trattare 

altri punti si rinviano a domani alle ore 10,30. Rileggendo il verbale ci si accorge che non è 

stato approvato il verbale precedente, pertanto si procede alla lettura e si approva all’ 

unanimità. 

Il Vice Presidente della Commissione                                     Il Presidente del Consiglio   

F.to Luigi Modesto                                                                         F.to Siragusa Pio 
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